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Die Macht des Lebens – und ihre Wirkung auf die Zukunft 
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Seid gegrüsst ihr Lieben, ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst. 
Dies ist das vierte Channeling in diesem Monat. Es ist ein bisschen anders, enthält aber 
dieselbe magische, wunderbare, neue Botschaft, die ich in den vorhergegangenen auch 
gegeben habe. Da ist etwas auf diesem Planeten, was neu ist: Es ist euer esoterischer 
‚Fussabdruck‘, den ihr habt und der jetzt anders ist. Wir nennen ihn ‚die Macht des Lebens‘. 
Er ist neu aufgrund der Erhöhungen in diesem Shift und auch aufgrund der Verbesserungen 
in eurer eigenen DNA. Dies hat einen Menschen erschaffen, der nun einen grösseren 
Einfluss auf den Planeten hat als jemals zuvor. Wenn ihr also einfach auf dem Planeten lebt 
und herumgeht, hat das ein weit grösseres esoterisches, spirituelles, wunderschönes 
Einfluss-Potenzial als je zuvor.  
 
Kombiniert das nun mit etwas anderem, nämlich mit eurer Lichtenergie, die ihr tragt und die 
heute ganz anders ist als vor 20 Jahren. Denn das Licht selber wurde ebenfalls erhöht. Nun, 
dies ist eine Metapher für eine Verbesserung von allem, was ihr durch Licht hervorbringen 
könnt – ein Erwachen, könnte man sagen. Aber es hat auch mit dem zu tun, was wir früher 
als Leuchtturm-Sein besprochen haben. Mit anderen Worten: Ihr, die jetzt gerade auf dem 
Planeten lebt, mit eurem Licht, das ihr als alte Seele jetzt habt, werdet zu einem 
Wegbereiter. Doch ein Wegbereiter nicht nur für andere Menschen - wir haben auch über 
den Einfluss auf euch selbst gesprochen und was ihr dadurch tun könnt. Wir haben über 
euren Einfluss auf Gaia gesprochen. Wir sprachen über eure Meisterschaft. Diese erhöhte 
Lebenskraft enthält viele Elemente. Könnt ihr euch das vorstellen, dass die alten Seelen 
plötzlich einen grösseren Einfluss auf den Planeten haben als jemals zuvor?  
 
 
Das Streichholz im dunklen Raum 
Dies führt auch zur Glaubwürdigkeit von etwas, was ich vor vielen Jahren gesagt habe, 
nämlich dass weniger als ½ Prozent der Bevölkerung auf dieser Erde aufwachen muss, um 
den Planeten komplett zu verändern. Der Grund dafür ist, dass diese erwachten Menschen 
einen grösseren Einfluss haben. Und sie leuchten für die anderen mit mehr Licht. Es gibt 
keine grössere Metapher als diese: Wenn in einem dunklen Raum, wo man kaum etwas 
sehen kann, ein oder zwei Personen ein Streichholz anzünden, wird der Raum ein wenig 
heller. Und die anderen Menschen fragen: „Woher ist das Licht gekommen? Oh, ich sehe, 
diese Person hat ein Streichholz! Wie kann ich auch zu einem Streichholz kommen?“ So 
realisieren sie, dass dies möglich ist und finden heraus, wie sie auch dazu gelangen. Dann 
beginnen sie ihr eigenes Licht anzuzünden und der Raum wird dadurch noch viel, viel heller. 
Es braucht in diesem Raum nur wenige Personen, die ihr Streichholz für die ganze Gruppe 
anzünden, damit alle sehen können. 
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Das ist, was gerade auf diesem Planeten geschieht. Die Einstellungen ändern sich – habt ihr 
das bemerkt? Wir haben ebenfalls schon wiederholt gesagt, dass die Dunkelheit dunkler und 
das Licht heller wird. Ihr beginnt nun die Reaktion zu sehen auf das Licht, das ihr erschaffen 
habt. 
 
 
Selbstheilung 
Ich möchte euch nun eine Sache sagen, die ihr tun könnt und die zu unserem ganzen 
Thema passt: Was ist, wenn diese neue Macht des Lebens und diese neue, verstärkte 
Energie des Lichts auch die Fähigkeiten innerhalb eurer eigenen Zellstruktur so verändert, 
dass ihr euch selbst heilen könnt? Was ist, wenn dieses letzte Channeling dieser Serie alles 
umfasst, was ich seit über 30 Jahren immer wieder gelehrt habe? Was ist, wenn es darum 
geht, mit eurem eigenen Bewusstsein zu eurer Zellstruktur zu sprechen und euch selbst 
heilen zu können? Was ist, wenn dies hier die letzte Enthüllung ist – und mit ‚letzte‘ meine 
ich, dass in ein einziges Paket all das eingepackt ist, was ich seit jeher darüber sagte, wie ihr 
euch selbst heilen könnt,  nämlich durch Sprechen zu eurer eigenen Zellstruktur, mit eurem 
eigenen Bewusstsein und dem Wissen, dass ihr der Boss seid? Hier ist nun dieses Paket. 
Dies ist der Moment, auf den ich gewartet habe, um euch diese Information zu geben. Ihr 
wisst nun, warum ihr euch selbst heilen könnt.  
 
Diese besondere Lebenskraft eignet sich spezifisch für die Selbstheilung. Ihr könnt damit 
eure eigene Struktur, euer eigenes Leben im Inneren betrachten und zu eurer ganzen 
Chemie sagen: „Ihr seid nicht getrennt von mir. Ihr seid mich.“ Euer Bewusstsein, das nicht 
euer Gehirn ist, hat einen göttlichen Aspekt, hat eine Göttlichkeit in sich. Euer Bewusstsein 
wurde nicht von den Gedächtnis-Synapsen in eurem Gehirn entwickelt. Oh, es ist viel 
grösser, ihr Lieben, es kommt direkt von eurer Seele. Darüber kann man diskutieren, sogar 
in medizinischen Kreisen. Können genügend viele Schaltkreise von Synapsen in eurem 
Gehirn ein Bewusstsein erschaffen? Darüber wird seit Jahren diskutiert, weil sogar Leute aus 
der Medizin zum Schluss kommen: „Nein, Bewusstsein ist jenseits davon.“  
 
 
Der Boss 
Bewusstsein ist göttlich. Es ist das, was euch entscheiden lässt, was ihr sein wollt, wer ihr 
sein wollt, wie euer Licht sein soll oder nicht sein soll. Und jetzt sage ich euch, dass dieses 
Bewusstsein von eurer Chemie als Boss wahrgenommen wird, sofern ihr beginnt, als Boss 
eure Chemie auf positive Art anzusprechen - als ein liebevoller Boss, als ein wunderbarer 
Boss, der sich um jedes Molekül kümmert, aber als klarer Boss, der sagt: „Ich möchte 
Folgendes… ich möchte, dass ihr Folgendes tut… ich möchte, dass wir gemeinsam 
Folgendes tun…“. Und das bedeutet, dass ihr die Gesundheit und Heilung eures Lebens 
kontrolliert. Es bedeutet, dass ihr täglich die Realität kontrolliert, die ihr als eure Gesundheit 
betrachtet. Doch ihr müsst eure Zellstruktur wissen lassen, dass ihr da seid, denn sie wartet 
immer auf Anweisungen. Die ganze Chemie in eurem Körper hat ‚Antennen‘, die auf eure 
Worte warten. Wenn ihr nicht zu ihnen sprecht, wird euer Körper einfach aus sich selbst 
heraus arbeiten und ohne irgendwelche Anweisungen sein Bestes geben. Eine Krankheit ist 
Teil davon. Doch ihr könnt die Lösung dafür sein, indem ihr an jedem Tag zu eurer 
Zellstruktur sprecht und sagt, was als Nächstes ansteht und was ihr wollt, so als ob ihr einer 
Armee Marschbefehle geben würdet, in welche Richtung sie gehen und wie sie sich 
verhalten soll. 
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Dies ist die grösste Wahrheit, die ich euch Menschen je geben kann und seit jeher gegeben 
habe. Es wird euer Leben verlängern. Es wird wunderbare Genesung und Wiederherstellung 
erschaffen bei allem, was ihr jetzt vielleicht erfahrt und als negativ betrachtet. Es erlaubt 
euch, Dinge umzudrehen, die ihr für unumkehrbar hieltet, Situationen, die ihr für 
Einbahnstrassen hieltet und es dann doch nicht waren. Grosse Heilungen stehen euch jetzt 
zur Verfügung. 
 
 
Die Veränderung in euch 
Was kann ich euch noch Besseres sagen als dies? Ihr habt eine neue, verbesserte 
Lebenskraft – spürt ihr das? Hattet ihr vielleicht den Gedanken, dass da irgendetwas ist? Da 
hat sich tatsächlich etwas in euch verändert. Ihr bildet euch das nicht ein. Viele von euch 
haben sich gefragt: „Was ist das, was ich da fühle und was anders in mir ist? Was fehlt mir 
da?“ Es liegt ebenfalls in der menschlichen Natur, sofort zu fragen: „Was ist da falsch?“, 
wenn ihr etwas anders fühlt als sonst. Nichts ist falsch. Ihr beginnt einfach die Erhöhung zu 
spüren, die euer Vermächtnis ist, um hier zu sein. Ihr verdient es, hier zu sein. Ihr verdient 
es, gesund zu sein und viel länger zu leben, als man euch gesagt hat. 
 
 
Ihr könnt jetzt so viel mehr tun 
Dies ist eine wunderbare Zeit für Selbstbeobachtung und Realisation. Es bedeutet auch, 
dass eure Gebete für andere mehr bewirken als je zuvor – habt ihr daran gedacht? Habt ihr 
an jene Menschen gedacht, die euch jetzt gerade auf diesem Planeten brauchen, weil sie 
leiden oder in Kummer und Sorge sind aufgrund all der Dinge, welche jetzt gerade 
passieren? Ihr könnt das mit eurem mitfühlenden Handeln verbessern. Diese Gruppe, zu der 
ich gerade spreche, ist so machtvoll – so machtvoll! Nehmt euch einen Moment und spürt, 
wie diese Energie zu jenen vielleicht weit entfernten Ländern geht…vielleicht sind sie auch 
nicht entfernt und ihr befindet euch mittendrin. Oh, ihr erhöhten Menschen mit grösserer 
Lebenskraft und mehr Licht, ihr könnt heute so viel mehr tun, als ihr je zuvor getan habt, um 
diesen Planeten zu erhellen und Frieden für andere und euch selbst zu erschaffen, für eure 
Partnerschaft mit Gaia oder eure eigene Heilung. 
 
Ich bin Kryon und würde euch diese Dinge nicht sagen, wenn sie nicht so wären. Wir haben 
sie euch schon so viele Male gesagt, aber jetzt erkennt ihr, warum. 
 
Ich bin Kryon, in Liebe zu den Menschen – zu jedem einzelnen Menschen. Ich kenne euch 
alle, denn ich stehe mit euren Seelen auf der anderen Seite des Schleiers – ich kenne euch, 
ihr seid mir ganz nah! Ich kenne jene, welche handeln und jene, welche sich immer noch am 
Kopf kratzen und sich fragen, ob irgendetwas davon wirklich wahr ist. Alles ist wahr, ihr 
Lieben – gebt ihm eine Chance. Ihr könnt vielleicht zu euch sagen: „Ich bin grösser, als ich 
gedacht habe, in dieser Energie der Göttlichkeit auf diesem Planeten. Und deshalb kann ich 
Dinge tun, die mir nie gesagt wurden, dass ich sie tun könnte. Ich bin bereit dazu.“ 
 
In Liebe zur Menschheit bin ich! 
 
And so it is. 
 


